

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO DE SUSCRICION.

Madrid, 8 m. Prev. 30 trim. Est. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODOS DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó envián-
dole en metálico, libranza ó sellos del correo
a la Administración, calle del Rubio, núm. 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XX, NÚM. 3,533 DE LA NOCHE.

MADRID, MARTES 2 DE JULIO DE 1867.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

La sesión del CONGRESO continuó anoche a las nueve.
Empezó la discusión del proyecto de ley de arreglo de las amortizables y de los supones.
El señor Moyano pronunció un extenso discurso en contra de la totalidad de dicho proyecto.
A las doce y cuarto suspendió el orador su discurso por breves momentos mientras el Congreso á propuesta del presidente acordaba en votación nominal por 88 votos contra 18 que se prorogase la sesión.
Terminado el discurso del Sr. Moyano se suspendió la discusión y se levantó la sesión.

Era la una y cuarto de la mañana.
Ayer se presentó el general Dulce al ministro de la Guerra.

Desde ayer ha quedado establecida la fiscalía especial de imprenta en el piso bajo del gobierno civil.

El gobernador de Cádiz, Sr. Belmonte, ha sido agraciado con la gran cruz de Isabel la Católica.

El general de marina D. José María Quesada acaba de solicitar y de obtener su exención del servicio. Se propone tomar asiento en el Senado si en él se trata la cuestión del Tornado, por haber sido dicho general quien ha tramitado este expediente.

En las solemnes funciones de minerva celebradas en San Ginés, San Sebastián y otras iglesias de Madrid se ha suprimido enteramente la colgadura que estaba dispuesta, con arreglo á la orden del señor cardenal arzobispo de Toledo.

En cambio los espesados templos estaban iluminados profusamente con multitud de arañas. En la orden que acabamos de citar también parece se hacen algunas restricciones con respecto al aparato de los entierros.

Llamamos la atención de quien correspondía sobre la necesidad de que las bocas de riego estén bien acondicionadas, pues en muchas falta la cubierta, y esto, de noche sobre todo, está dando lugar á continuos trapezones, cuyas consecuencias pueden ser de consideración.

Algunos vecinos del barrio de P. zas creen sería conveniente que, sin esperar á la conclusión de la iglesia, se colocara el reloj en la torre del Buen Suceso, y que principiara á funcionar lo mas pronto posible, pues con esto se haría un gran servicio á los muchos jornaleros que habitan en aquellas inmediaciones, y no tienen otro medio de saber la hora con la puntualidad que necesitan.

Se va á fundar una facultad de medicina homeopática en el Estado de Nueva Inglaterra, Estados Unidos. El cuerpo legislativo de Massachusetts se está ocupando de la discusión de un bill para el establecimiento oficial de la nueva facultad, que llevará el título de Colegio médico homeopático de Nueva Inglaterra, y se establecerá en la ciudad de Boston.

Se ha publicado un folleto titulado *La cuestión del Tornado* que es una traducción del que con el mismo título publicó en Inglaterra el Sr. Godfrey Lushington, abogado. La traducción es muy esmerada y la impresión elegantísima.

El sultán llegará á Londres el 13 de julio y habitará en el palacio Buckingham.

SEGUNDA EDICION.

La Gaceta de hoy publica un real decreto reglamentando el impuesto sobre caballerías y currújes, que empieza á regir desde ayer con arreglo á las bases consignadas en la ley de presupuestos, y que ya conocen nuestros lectores.
La tarifa de este impuesto es la siguiente:

En Madrid: caballerías de regalo, 10 escudos; coches de lujo de dos ruedas, 16, y de cuatro, 20; tartanas y carros de dos ruedas, 10, y de cuatro, 12.

En Sevilla, Cádiz, Barcelona, Málaga y Valencia: caballerías de regalo, 8; coches de lujo de dos ruedas, 12, y de cuatro, 16; los demás vehículos de dos ruedas, 6, y de cuatro, 8.

En las demás capitales de provincia, puertos habilitados y poblaciones de mas de 15000 habitantes: caballerías de regalo 6, coches de lujo de dos ruedas 8, y de cuatro 12; los demás vehículos de dos ruedas 4, y de cuatro 6 escudos.
En los demás pueblos: caballerías de regalo 3 escudos; coches de lujo de dos

ruedas 4, y de cuatro 8; los demás vehículos de dos ruedas 3, y de cuatro 4.

Otro real decreto del ministerio de Hacienda, que también publica el periódico oficial, establece las reglas para la exacción del impuesto sobre las traslaciones de dominio, sin perjuicio de que se publique en su día el reglamento general para el régimen de este impuesto. Las bases del mismo las conocen ya nuestros lectores.

La Gaceta de hoy publica una exposición á S. M. del Instituto d. Osuna.

El capitán del puerto de Huelva participa que el día 12 del corriente mes se ha colocado una boya de palastro en la punta NE. del bajo *Picacho de Pontente*, parte occidental del canal de la barra, llamada del Padre Santo, con objeto de indicar la posición de dicho peligro y señalar además la dirección del canal de entrada. Esta boya ofrece la ventaja de verse á mayor distancia que las dos valizas de enfundación situadas en la costa.

Participa asimismo que los bancos y canal del Padre Santo se han corrido como media milla más al SE. respecto de la situación que se les asigna en el plano de la ria de Huelva, levantado en 1832 y publicado por esta dirección en 1835, y que el bruceaje de la barra ha disminuido en cuatro pies (1m,1).

Segun los partos recibidos, ayer ha llovido en Oviedo y San Sebastián.

La Gaceta de Madrid se ha repartido hoy bastante tarde.

Un periódico de Málaga asegura que se está creando un cuerpo de migueletes en cada provincia, que constará de 80 individuos. El colega añade que ya se ha procedido allí á su formación.

En la noche del viernes ocurrió una explosión en la fábrica de pólvora denominada de Santa Bárbara en Sevilla. La cantidad que ardió sería de unos cuatro quintales; pero el efecto quedó localizado entre los sólidos espaldones que circundan la fábrica, sin que haya habido que lamentar desgracias personales, merced á la buena construcción de los talleres.

Se ha conseguido el establecimiento

en Sevilla, del derecho módico para algunas de las especies de consumos; entre ellas figuran los garbanzos, arroz, trigo y harinas.

Se ha comunicado al gobernador superior civil de Puerto-Rico una real orden disponiendo se efectúe un nuevo reconocimiento de la isla de Monito y una rectificación ó confirmación del cálculo hecho acerca de la cantidad de guano que encierra *La Mona*, y que se proceda á estudiar y formular las bases que podrían fijarse para sacar en su día á pública subasta el abono indicado, remitiéndolos al ministerio á la vez que el resultado del reconocimiento que, sin pérdida de tiempo, debe practicarse.

Una persona caritativa de Mahon dió el 26 del próximo pasado una limosna de 14 reales á cada uno de los enfermos que habia en el hospital de aquella población.

Por el juzgado de Albacete se ha dictado sentencia de muerte contra José Hernandez Perez, autor de un homicidio, y de cadena perpetua contra Antonio Diaz (a) Pajarilla, presunto autor de dos homicidios é incendios.

De Almedralejo nos dice nuestro corresponsal que la cosecha de cereales es regular; por lo tanto es probable que el trigo se venda á 40 rs., en atención á que la mayor parte de los labradores están escasos de metálico á consecuencia de no haber demandas de lana y ganados.

Los periódicos portugueses recibidos hoy traen el texto íntegro del discurso leído por el rey D. Luis el día 27 al entrar con gran solemnidad las cámaras. La importancia que tiene este documento después de las trascendentales medidas administrativas, económicas, políticas y sociales que han tomado recientemente las cámaras y el gobierno del vecino reino, nos mueve á reproducirlo íntegro, llamando la atención de nuestros lectores hacia sus últimos párrafos que contienen en pocas palabras un admirable diseño de las prácticas políticas de Portugal. Hé aquí el discurso en cuestión:

«Dignos pares del reino y señores diputados de la nación portuguesa: Hace poco mas de un año, al anunciar la ter-

minación de vuestros trabajos parlamentarios, dije en medio de vosotros:

«Abrigo la confianza de que la próxima legislatura será célebre por una amplia iniciativa y de que los representantes del pueblo consagrarán sus luces y patriótica adhesión al desenlace ilustrado y prudente del gran problema social de que dependen la moralidad, el progreso y el bienestar de la nación.»

¡Jamás ha habido esperanzas mejor realizadas! ¡Jamás ha habido promesas mas completamente cumplidas!

La política ilustrada de las naciones debe ser determinada por sus necesidades reales y dirigida en este concepto. Estas necesidades se hallan representadas en la actualidad por el empleo laborioso y escaso de todas las inteligencias y por todas las aptitudes utilizadas en el desenvolvimiento de la administración con destino al interes reconocido de los pueblos.

Esta creencia general ha marcado la política del país y servido de dirección perseverante á vuestro trabajo continuo. Sin los trastornos de otras épocas, la nación ha acogido la transformación económica, administrativa y financiera que acaba de introducirse en las leyes y va á realizarse en la práctica.

A la cordura, al buen sentido, al progreso de las costumbres públicas ha sido debido esto.

Las reformas hechas en la legislatura que hoy termina han sido inmensas é importantes.

Se ha organizado el servicio del ministerio de Negocios extranjeros. Ha obtenido vuestra aprobación el tratado de comercio con Francia, cuyo objeto es extender el mercado de los productos nacionales y hacer mas fácil la importación al comercio exterior. Se ha concedido igualmente la sanción parlamentaria al convenio de extradición con España, fundado en los principios del derecho internacional, así como á otros convenios y tratados, cuya utilidad puede pensarse en día.

La Hacienda pública ha recibido mejoras notables por medio de las reformas importantes que habeis votado para realizar reducciones importantes en los gastos, reorganizar ventajosamente los servicios, crear nuevos ingresos y fijar otras reglas de administración necesarias. Así nos vamos acercando al equilibrio entre los gastos y los ingresos resultado de la paz pública y del de-

64

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

pieza donde permaneció algunos instantes, apareciendo después, y murmurando:

—Perdonad, tengo que dejaros un momento, volveré.

Y se eclipsó de nuevo.

Ya se recuerda que cuando Paláméde se encontraba solo en casa de la artista, tenía la costumbre de escudriñar todo; hacia un cuarto de hora que iba y venía por la estancia, cuando desde una ventana que daba al jardín apercibió por entre los árboles desnudos de follaje una forma negra que atravesaba el parque.

La noche era demasiado oscura para distinguir si aquella sombra negra pertenecía á hombre ó mujer, á una ama ó criada. Cuando Paláméde se preguntaba quién podía ser aquel paseante nocturno, la diva entraba en el salon.

Llegaba agitada como si hubiera corrido.

—Me perdonais, amigo mio, ¿no es verdad?

—¿Cómo no, señora?

Ocuparon de nuevo sus asientos advirtiendo Paláméde sobre el vestido de terciopelo negro de la cantante una gota de agua que reflejaba al brillo de la luz; entonces lanzó una furtiva mirada á las zapatillas de raso de Sabina, que le parecían húmedas como si acabaran de pisar la arena del jardín.

—Decididamente, pensó Paláméde, la sombra era ella. ¿Quién diablos podía buscarla á estas horas en el jardín? Milagro será que en este misterio no ande escondida Marcela.

La Contessina le veía sin mirarle y adivinó sus sospechas.

—¿Adónde direis que he ido? exclamó, á la estufa del jardín donde me ha llevado mi jardinero á ver unas plantas de los trópicos que acaba de recibir.

—Esto es inverosímil! se dijo Paláméde.

—Y á propósito, me estabais diciendo que habeis adquirido informes sobre... ¿sobre qué?...

—Sobre la llegada del joven Fervacques, según habíamos convenido.

—¿Si, si, y qué?

—Está en París hace ocho días y desde ayer he establecido un sistema seguro de espionaje cerca de su persona.

—¿Para qué?

—Para estar al corriente de todas sus acciones.

—¿Y qué mas?

—Mi plan está trazado! En esta gran ciudad hay precipicios á cada paso; cada seducción oculta uno; y un joven experto que llega de una provincia....

—¿Pensaréis hacerlo caer en alguno de esos precipicios de que habláis?

—¿Qué os parece la idea?

Naturaleza violenta, pero leal y franca, Sabina era incapaz de herir en la sombra. Estas combinaciones tenebrosas le desagradaban, y así es que francó los labios y las cejas con aire de desden.

—Con astucia, repuso Paláméde, fácil nos será arrastrar á Sabina á alguna de esas aventuras que oscurecen para siempre un nombre ilustre.

—¿Pobre joven! murmuró Sabina.

—¿Le compadecis?

—Si, no es él á quien yo quiero mal es á su tio.

—Pero cuando no se puede llegar al enemigo de frente, siempre es un consuelo sujetarle por la espalda. El señor de Fervacques sentirá tanto ó mas el golpe que asesteis á su sobrino que el que pudiera recibir él.

—Además, prosiguió Sabina, eso sera eterno, y yo necesito una venganza inmediata.

—Hay además otro medio de comprometer á ese joven y podemos elegir el que dé mas pronto resultados.

La artista no respondió.

Al salir, la casualidad quiso que Paláméde se encontrase solo un instante en la puerta del edificio, bajo el vestíbulo y junto al patio completamente desierto. Entonces asaltó su mente una idea atrevida que rechazó al principio y acogió después exclamando:

—¡Bah! quien quiere el fin no repara en los medios.

Y en lugar de llegar á la puerta y salir por ella, se internó furtivamente en los jardines, resuelto á observar cuanto pasaba en la casa.

Al cabo de un cuarto de hora de esperar, oyó á unos veinte pasos de él, junto al muro lateral de la casa, el ruido de una puerta que se abría sigilosamente, y casi al mismo tiempo una mujer atravesó silenciosamente el parque y se dirigió hacia la casa.

En cuanto desapareció, Paláméde se dirigió hacia el muro por donde habia salido y le recorrió todo sin lograr descubrir ninguna salida. Como ya se recordará, la puerta estaba perfectamente disimulada entre la yedra, y á menos

LA CONTESSINA.

61

Así, pues, levantándose todos los días con la aurora, corría á París como un cazador que persigue una pieza ya herida; vagaba á la casualidad, corría al alcance de cuantas jóvenes se parecían á Marcela, y por la noche, reudido de fatiga, encontrándose acaso á larga distancia de su casa, se hacia conducir hasta ella en un omnibus ó coche de alquiler.

Acontecía á veces parar á un agente de la autoridad ó á un mandadero público, preguntándole:

—¿Conocéis á una joven hermosa y rubia que se llama Marcela?

El que pasaba se encogía de hombros y seguía su camino, ó por el contrario, exclamaba con socarronería:

—Con esas señas es muy fácil encontrarla, y si el señor quiere que yo la busque...

Sabino entonces daba los mas minuciosos detalles, y después las señas de su casa, donde deberían llevarle una razon...

Al cabo de quince días de este sistema no podia salir de su casa sin haber dado audiencia á tres ó cuatro de estos mandaderos que iban á reclamar el precio de sus investigaciones infructuosas; cuando cualquiera de ellos le daba unas señas que convenían con las de Marcela, nuestro joven corría á buscarla con el corazón lleno de esperanzas, volviendo á retirarse por la noche con un desengaño mas.

Si para este ejercicio hubiera necesitado tan solo piernas, Sabino le hubiera continuado mucho tiempo, pero necesitaba también paciencia, y esta se agotó. Mareado de aquel bullicio, aburrido, cansado de aquel flujo y reflujo del Océano Pacifico, fué poco á poco estrechando el círculo de sus investigaciones hasta que las abandonó por fin. Su tristeza fué entonces mas profunda que lo habia sido jamás. París, para el forastero apenado, es peor que un desierto. En Nevet al menos todo le hablaba de Marcela. Pasaba horas enteras contemplando su jardín, y el viento mismo parecia traerle los suspiros de la joven; pero en la populosa ciudad no habia nada que le hablase de su amiga, ni nadie que tomase parte en su dolor; lo miraba todo sin verlo, y las maravillas que fijan la atención del forastero pasaban para él desapercibidas. Sombria amargura absorbía todas las fuerzas de su alma y abandonaba hasta los mismos estudios que le

habian llevado á París sin cuidarse ni aun de presentar las cartas de recomendación que habia llevado de su tio.

Su tio, avisado por dos de sus amigos, creyó que su sobrino se entregaria á una vida disipada y le escribió que le permitía divertirse, pero que supiera hermanar los deberes con el recreo.

—¡Me permite divertirme! murmuró con amargura el joven. ¡No parece sino que teme que abuse de ese permiso!

Por aquella época Fanni Esler bailaba, Sabina y Stolz cantaban, declamaba la Rachel, y Sabino ni aun se habia apercibido de ello.

Toda copa que se llena acaba por rebosar, y la carta del baron llegó en el instante en que el joven empezaba á indignarse por su falta de carácter; ya iba volviéndose hasta el punto de pasar casi un cuarto de hora sin pensar en Marcela; su alma iba descendiendo de las regiones etéreas y empezaba á brotar entre el cielo y la tierra, entre la ilusión y la realidad; quizá era esta una tendencia al mal; quizá pierda en belleza nuestro héroe lo que gana en verdad; pero, ¡tal es el mundo! tal es el corazón!

La carta del baron llegó pues á completar esta reacción, y adquirida una vez la conciencia de sus deberes, Sabino recordó lo que tenia que estudiar; el trabajo le fué regenerando poco á poco, y á la efervescencia de los primeros dias sucedió una melancólica quietud que no carecía de encanto.

En sus clases hizo amistad con algunos condiscipulos que contribuyeron á disipar sus pesares, arrastrándole á mil picantes aventuras. Respecto á olvidar á Marcela, declaramos que era incapaz de ello. Pero, sin embargo, ya no estaba el joven ocupando continuamente su corazón y su memoria. No nos atrevemos á llamarlo infidelidad ni inconstancia: era la pendiente natural de la inclinación humana, que, con rarísimas excepciones, vive siempre de lo nuevo, de lo desconocido.

VII.

De audaces es la fortuna.

Hemos dejado á la Contessina en el momento en que en un acceso de cólera habia llamado á Paláméde. El bolsista no se hizo esperar; llegó regojado con

arrollo de las fuerzas productoras del país.

Mi gobierno seguirá con perseverancia la determinación de reformar los servicios públicos en el concepto de alcanzar la más severa economía, y espero que le otorgaréis para esto el concurso de vuestra prudencia y de vuestro patriotismo.

El desarrollo de las comunicaciones aceleradas y ordinarias, ha sido asegurado por leyes importantes que han merecido vuestra aprobación. Debéis esperar del complemento de las vías férreas y de las carreteras, que se generalicen a todo el reino los beneficios ya alcanzados por una parte del mismo.

La creación del crédito agrícola y de las sociedades cooperativas, así como las proposiciones de ley sobre sociedades de seguros y sobre desecación y cultivo de terrenos pantanosos, traerán sistemáticamente el desenvolvimiento del crédito y de la riqueza del pueblo.

Al aumento de sabiduría, de trabajo y de gloria nacional, el código civil, recientemente aprobado, abre una página memorable en nuestra historia parlamentaria e inyecta las bendiciones y aplausos del país sobre los esfuerzos de cuantos han tomado parte en la realización de la reforma más fecunda de nuestros días.

Por medio de la organización del sistema penitenciario, la reforma penal ha podido ejercitarse aboliendo la pena de muerte, según de hecho venía sucediendo. También han sido satisfechas necesidades urgentes, relativas a la organización judicial, por medio de la mayor sencillez, en la administración de justicia, que alcanza a la abolición de los jueces ordinarios y establecimiento del jurado.

Las matriculas marítimas y la reforma de los servicios superiores del ministerio de Marina y de las Colonias, eran mejoras útiles en que vuestro celo se ha ocupado, porque el bien del servicio las reclamaba hace tiempo.

Finalmente, la reforma de la administración civil, sin debilitar los lazos que mantienen la solidaridad del Estado, ha establecido la administración sobre las bases definitivas de la descentralización administrativa, interesando al pueblo en el ejercicio del poder, y proporcionando al gobierno el concurso de diferentes aptitudes.

Después de haber consagrado vuestro capital de juicio y de experiencia a todas las cuestiones, cuya solución habeis hallado con rara adhesión al servicio del país, vais a descansar de las fatigas de una legislatura laboriosa, con la conciencia de haber servido bien a la patria en el ejercicio independiente del mandato legislativo.

La nación tiene mucho que esperar del enlace sistemático entre los trabajos de la próxima legislatura y su aplicación

razonada é inteligente, protegida por la continuación de vuestros esfuerzos.

En cada país libre se desenvuelven y coexisten derechos diversos: unos para mantener el orden y el poder social, otros para garantizar las libertades públicas y los derechos individuales. El respeto mutuo y la conservación simultánea de estos derechos constituyen la esencia de la duración, el honor, la existencia de la sociedad, y son el fundamento sólido de la política de las naciones. Tiempo ha que Portugal entró en este camino y por él sigue con convicción y firmeza. Así se alcanzará la conclusión de la obra en que todos trabajamos de consuno.

La tranquilidad interior, las relaciones de buena amistad con las naciones aliadas y la paz europea son condiciones afortunadas que nos permitan aplicar a la mejora del país los cuidados de la administración y los recursos de los pueblos.

Se declara terminada la legislatura de 1867

En Ciudadela de Menorca se reunió el ayuntamiento luego que se recibió la real orden autorizando la plantación del tabaco pota en la isla, y acordó elevar una manifestación de gratitud al diputado Sr. Fivaller, cuyas gestiones han sido las que más contribuyeron a aquella disposición. También acordó adquirir el retrato al óleo de dicho señor para colocarlo en la sala de sesiones de la corporación municipal.

Desde el día 11 al 17 del mes de junio han circulado por la línea férrea de Badajoz á Lisboa 19332 pasajeros.

La prensa de Milán que se ocupa en las reseñas artísticas teatrales habla de una manera entusiasta de la compañía de ópera que funciona en el teatro del Rey en aquella capital. Todos los artistas que en ella figuran son españoles y nos complace mucho que nuestros compatriotas logren aplausos y renombre en uno de los pueblos más importantes del mundo tratándose de la música. La última obra interpretada por aquellos artistas fué *Marta*, alcanzando un triunfo completo la señora Isturiz, cantante que cada día adquiere más simpatías en Italia. Con la señora Isturiz compartieron los aplausos el barítono Moragas y el tenor Vidal. La *Marta*, que tanto ha gustado ahora, había sido rechazada antes por el público milanés, y eso que la cantaban artistas de gran renombre.

En fin de mayo último quedaron en el hospital de San Juan de Dios 224 enfermos; durante el mes de junio entraron 162, salieron con alta 166, y fallecieron dos, quedando una existencia en fin de dicho mes de 218 enfermos.

La compañía de zarzuela que ha terminado en Murcia á satisfacción de los abonados con la lindísima obra del señor Arrieta, titulada *el Toque de ánimas*, y en cuyo desempeño se distinguió especialmente la señorita Lesca y el señor Fernandez (D. M.), ha inaugurado sus tareas en Cartagena con *Las hijas de Eva y Campanone*, en las que fueron sumamente aplaudidas la señora Rodríguez y la señorita Lesca.

La sociedad económica de Santa Cruz de Tenerife ha publicado el programa de premios de este año, ofreciendo quince medallas de plata, otras tantas de bronce y una de oro en agricultura, industria y artes, comercio, instrucción y ciencias naturales, habiendo destinado el último como premio extraordinario al autor de la mejor memoria en que se proponga el medio más sencillo de crear un taller escuela donde se enseñe á hacer cordales, esteras, cestas, etc. á los niños de ambos sexos que pulularan por las calles de aquella capital para separarlos de la vagancia.

El autor del atentado contra la vida del emperador de Rusia, Berezowski, es de origen ruso. Su visabuelo era un cosaco de Ucrania que emigró á Wolhynia donde se estableció con su familia.

Las noticias de Panamá alcanzan al 3 de junio. Las recibidas de Bogotá de fecha 2 de mayo dicen que los diputados de la oposición estaban ocultos ó fugados. Los estados de Tolima, Magdalena, Santander y Antioquia se habían sublevado contra el dictador Mosquera.

La gran medalla de honor del grupo de instrumentos de música en la exposición Universal se ha concedido á Adolfo Sax por sus instrumentos de viento.

Los constructores de pianos que han obtenido medallas de plata en la exposición universal son Broadwood de Londres, Steinway de Nueva-York, Chickering de Boston, Sireicher de Viena y Herz y compañía de París.

Ha habido una modificación parcial de ministerio en Austria, saliendo el ministro de Justicia Komers y entrando el caballero de Hye que está encargado de este departamento y del de Cultos é instrucción pública.

Dice *El Diario de Barcelona* que en la audiencia de aquella ciudad se verá hoy la causa seguida contra varios aparceros del campo, acusados de cómplices de una sociedad secreta.

Las tropas griegas han atacado y derrotado numerosas bandas de facinerosos que se habían reunido, y muerto tres de sus cuatro principales jefes.

Londres está conmovido con la relación de los muchos crimenes descubiertos por confesión de los mismos culpables, de Sheffield. El secretario de la compañía de obreros, á quien se prometió no castigarle si decía la verdad, ha revelado en el interrogatorio que de bastantes años á esta parte falsaba las cuentas de la asociación de artesanos á fin de procurarse algún dinero, que empleó en pagar asesinatos para que diesen muerte á los individuos que suponía perjudiciales á la asociación. Son más de quince las víctimas y gran número los que han quedado inútiles á consecuencia de las agresiones de sus asesinos. El comité jurado se ocupa sin levantar mano de la instrucción de tan ruidoso proceso.

TERCERA EDICION.

Esta mañana á las diez recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO, espedido en París por uno de nuestros correspondientes á las cinco y media de ayer tarde:

París 1.º

Se ha verificado con gran solemnidad é inmensa concurrencia la distribución de premios á los espesiteros de todas las naciones.

El espectáculo que ofrecía el campo de Marte era magnífico. No hay palabras para describir el entusiasmo que ha reinado durante la ceremonia y después de ella.

El discurso del emperador ha sido eminentemente pacífico. Aclamaciones incesantes y entusiasmadas acogieron todas y cada una de sus frases.

El príncipe y la familia imperial, el sultán y los príncipes herederos, y todos los miembros de familias reales, residentes en París, han asistido á este solemne y concurridísimo acto.

Ha salido de Madrid para tomar baños el diputado á Cortes señor marqués de Santa Cruz de Inguanzo.

El Times, en su revista de Bolsa, habla estensamente de las negociaciones seguidas para el arreglo de la cuestión de los certificados y de los auxilios á las empresas de ferro-carriles de España, asegurando que el gobierno español se ha negado á admitir una proposición hecha por las casas de Rostchild y de Pereyre unidas, en virtud de la cual, en el empréstito que se debiera realizar por la sociedad general de París y la de crédito territorial, se entregarían tres millones de libras esterlinas á los ferro-carriles, y especialmente á los del Norte y compañía de Zaragoza y Alicante. Creemos, dice *la Epoch*, que nunca se ha podido pensar en sumas de esta importancia y que no están en rela-

ción con lo propuesto por el gobierno; la comisión de las Cortes.

El domingo próximo 7 de julio se verificará en esta corte la décima novena corrida de toros, lidiándose seis de Olivera, que serán picados por Mariano Arjona y Domingo Granda, con tres toros, y muertos por Cúchares, Cayetano y Arjona Reos. La corrida empezará á las cinco y media de la tarde.

No ha ocurrido novedad á los espada Tato y Gordito ni á sus cuadrillas en las corridas de toros celebradas ayer y anteayer en Cádiz.

El premio grande de la lotería de cabecera el día 27 de junio en esta corte ha tocado á la administración de loterías de San Fernando, y se ha repartido entre veintiocho personas necesitadas que jugaban el billete en compañía. En dicha administración de San Fernando tocó también el 27 de marzo de 1867 otro premio grande, y el 7 de julio de 1868 otro grande de 60000 escudos.

El picador Antonio Arco, que tuvo ayer un poco de dificultad en la herida que sufrió en la corrida del sábado, sigue hoy más aliviado.

El periódico de modas *la Elegancia*, que se publicaba en Barcelona, ha trasladado su redacción y administración á la ciudad de San Sebastian.

El príncipe heredero de Prusia ha ido á París exclusivamente para asistir á la fiesta de la distribución de las recompensas á los expositores, volviendo inmediatamente á Berlín para asistir á la fiesta conmemorativa de la victoria de Koenigsgrätz, que se verificará en Potsdam el 3 de junio.

Dicen de los Estados Unidos que el proceso de Surrat, cómplice en el asesinato del presidente Lincoln camina lentamente. Ha empezado el examen de los testigos de cargo y descargo, pero es tan grande su número que se cree que durará la causa hasta el otoño próximo.

El barón de Beust ha sido nombrado canceller del imperio austriaco conservando los ministerios de la Casa del emperador y de Negocios extranjeros.

Se ha dicho en la cámara de diputados de Italia que el proyecto de ley sobre la venta de los bienes del clero no se discutiría en esta sesión, y que se habían hecho nuevas proposiciones al ministerio sobre el referido asunto.

Prusia pretende que tiene derecho á guarnecer con sus tropas las fortalezas alemanas de Ulma, Rastadt y Landau. Los periódicos franceses creen que esto es contrario á las estipulaciones del tratado de Praga.

la esperanza de una confianza que ya no creía merecer.

—¿Vos sois de Redon, verdad? le dijo la diva sin mas preámbulo.

—Para serviros, señora.

—Podeis, en efecto, servirme; exclamó Sabina. Hablemos claros dejando preámbulos á un lado: ¿me responderéis francamente á una pregunta que voy á hacer?

—Palamede afirmó llevando la mano á su corazón.

—Cuando me hablasteis de Sabino de Fervacques y de una jóven á quien galanteabais, ¿sabiais que esa historia podía interesaros?

—No, señora, os lo juro por mi honor; repuso Palamede con el acento mas sereno del mundo.

—Pues bien, sabedlo porque yo os lo digo: esa historia me interesaba.

—No adivino por qué causa.

—Me interesaba, prosiguió la artista con exaltación creciente, hasta el punto de que aquella misma noche salí de París para arrancar á la jóven á su seductor.

—¿Qué me contais? ¿Y la tragisteis á París?

—La llevé á un convento, á veinte leguas de aquí.

—¿Apuesto á que no pensó Palamede, y añadió en voz alta:

—Yo temería ser indiscreto; pero puesto que me habeis llamado es que me juzgais digno de vuestra confianza.

Sabina hizo un movimiento algo equívoco que podía en todo caso pasar por afirmativo.

—En ese caso, prosiguió el hombre de negocios, permitidme preguntaros qué puede haber de comun entre vos y esa jóven.

—Su madre era mi mejor amiga, murmuró la artista, y murió al dar vida á su hija.

—¡Pobre madre! murmuró Palamede con aire compasivo; de modo que vos os habeis propuesto servir de madre á esa huérfana?

—Justo, me encargué de velar por ella.

—Algo de lejos á lo que veol dijo para sí Palamede. Decididamente, esta mujer me toma por un imbécil.

—¿Estimais de veras á los Fervacques? preguntó de repente Sabina.

Esta pregunta no podía ser mirada como por un ódio mortal, y de aquí dedujo Palamede que este odio no te-

nia razon de ser si Marcela no era realmente su hija; pero Palamede se guardó muy bien de dar á entender su sospecha y resolvió captarse la voluntad de la madre fingiéndose ciego.

Esto crearía una doble intimidad entre ambos; volvería á serle permitida la entrada en el palacio, y malo había de ser que una palabra indiscreta, un detalle cualquiera de descuido, no le hiciera descubrir la pista de Marcela.

—¿Que si amo á los Fervacques?... los detesto, señora, ¡en razón al afecto ciego que les profesa mi padre! Ya una vez estuve á punto de batirme con el sobrino, y si vuelve á presentarse la ocasión, os aseguro endosarle tres pulgadas de hierro en el cuerpo.

En cuanto al tío, tendría una satisfacción en verle sin bocado de pan que llevar á la boca.

—¡Creo que eso no se hará esperar! dijo la cantante.

—Os engañais, señora, el Sr. de Fervacques está á punto de rehacer para su sobrino una considerable fortuna: todo esto lo supe en mi último viaje.

—Os han engañado, amigo.

—No tal, señora...

—Sé de buena tinta que el conde Fervacques al morir dejó doscientos mil francos, que son el patrimonio de su hijo, y en cuanto al barón, apenas cuenta por sí con la tercera parte de esta suma.

—Si, pero han prosperado de un modo escandaloso; ¿y á qué no sabeis, señora, á qué noble oficio se dedica el ilustre barón de Fervacques, último vástago de la caballería bretaña? ¡Os apuesto ciento contra uno á que no lo acertais!

—No, no pienso poner en tortura mi imaginación; decidme lisa y llanamente en qué se ocupa ese malhadado barón; ¿se ha afiliado á alguna partida de salteadores ó hace moneda falsa? Tendría un placer, porque de este modo no me moriría con la gana de verlo en presidio.

—Hace cosas quizá peores, exclamó Palamede; hace alarde de una humildad exagerada y al mismo tiempo ha declarado la guerra al patrimonio de todos sus convecinos; en una palabra, se ha propuesto destruir todas las propiedades del país en cuya indigna tarea le segunda mi digno padre.

—¡Imposible! dijo Sabina.

—¡Imposible?... repitió Palamede, ¡es la pura verdad! Esa infernal asociación ha destruido ya multitud de castillos, y en este momento se ocupa de la destruc-

ción del de Candés, uno de los nombres más ilustres del país.

—Pero me parece, por el contrario, que el marqués de Candés y el barón de Fervacques eran muy amigos.

—En otro tiempo; pero ahora aprovecha la oportunidad de hallarse caído el marqués, para darle el golpe de gracia.

—¡Qué horror!...

—Son antiguos resentimientos, según parece.

—Decididamente, vuestro barón es un miserable!

—Y si al menos, el reparto se hiciera por igual, repuso Palamede dejando ya asomar su fatal tendencia; pero no tal, mi padre es solo el instrumento que pone el trabajo, mientras que el señor barón de Fervacques recoge los beneficios. ¡Si señora, si, aquí tenéis la causa de mi odio! ¡No es posible que tengais tanto motivo para odiar como yo!

—¿Lo creis así? murmuró la artista encogiendo de hombros.

Después de las últimas noticias que he recibido de Redon, el Sr. de Fervacques ha decidido mandar á Sabino á París, y mi padre ha tenido la candidez de recomendarle á ese jóven; quizá se figura que voy yo á ser aquí su satélite, su perro de aguas, como mi padre lo es en nuestro país, cuando por el contrario, si de algo malo puedo servirle no lo descuidaré.

A esta noticia inesperada, Sabino reflexionó un momento, y después, levantándose como hacen los ministros cuando tratan de terminar una audiencia, exclamó:

—Cuando el jóven Fervacques llegue á París, me avisaréis.

—¿Es eso todo lo que teniais que decirme? dijo Palamede al ver desvanecido todo aquel cúmulo de confidencias.

—Sí, tío; murmuró Sabina.

—Las mujeres son el diablo, pensó Palamede; ¿quién sabe si esta no se propone jugar una mala partida al tío reanudando los amores del sobrino? En tal caso no será yo quien traiga el ratón á la ratonera.

No obstante, para dar una prueba de su celo, al día siguiente volvió á presentarse en casa de la artista.

—¿Qué hay de nuevo?... preguntó esta sin tenderle la mano, favor que otorgaba, sin embargo, á todos sus amigos.

—He tomado informes de gran interés, porque en el instante que se trata-

de serviros á vos y á la señorita Marcela...

—¿Marcela...? ¿Quién os manda mezclarse en nada de esto?

—Yo creia... me pareció...

—Os parece muy mal; mi jóven protegida no tiene para qué figurar en la cuestión.

—¡Su protegida! ¡qué audacia! penso.

—Vais por mal camino, repuso la cantante, y para evitaros incurrir en el mismo mal en adelante os enseñaré el verdadero que debéis seguir.

—Con vos to los caminos me parecen buenos y sobre todo agradables.

—Sois muy galante; ¿desde cuándo creéis que conozco yo al barón de Fervacques?

—No sé, pero según todas las apariencias le habeis conocido en este último viaje que hicisteis para traeros á la jóven á quien yo solo he visto una vez pero cuyo recuerdo...

—Os engañais en la cuarta parte de un siglo, interrumpió Sabina.

—Supongo que no le conoceris antes de nacer.

—Os dispenso de esos esfuerzos de ingenio! El Sr. de Fervacques medió la primera moneda de oro que he visto en mi vida.

—¿Es posible?

—Yo era entonces una pobre niña vagabunda que mendigaba por las calles de Venecia...

—¡Vos...! ¡La gloria de la escena italiana...! ¡Vos, la estrella...!

—Moderad vuestros transportes.

—Es verdad, repuso Palamede, que el célebre Sixto V guardó carneros, según se dice, y no por eso dejó de ser hombre célebre.

—Ved, sobre esa mesa está el humilde platillo en que yo recogía la limosna de las calles; ved allí la mandolina de la que yo arrancaba tan pobres ecos.

—¡Preciosas reliquias! dijo el adulador, y que se comprarían de seguro á peso de oro si tuvierais el capricho de venderlas.

—Mas tarde, prosiguió la diva con dignidad, el barón me amó, surgiendo después entre ambos un resentimiento al que podeis dar el carácter que os plazca.

—¡Oh, señora! Soy incapaz de pensar más que aquello que vos queráis que piense.

En aquel momento se oyó un pequeño golpecito á la puerta del salón: la artista se levantó vivamente, pasó á la otra

Dicen de Bucharest que es completamente falsa la noticia dada por los periódicos extranjeros de que habían ocurrido disturbios en Moldavia.

El miércoles pasado se inauguró en Peal Park Salford la estatua de Cobden.

La música del primer regimiento de ingenieros que va a París para tomar parte en el concurso de músicas militares, se compone en su mayor parte de músicos de plaza, ó sea soldados, y algunos contratados que siempre ha tenido. Irá a la capital del vecino imperio tal y como se halla organizada en España. Si es cierto, como han dicho los periódicos franceses, que las músicas militares alemanas destinadas a tomar parte en este certamen, se han formado recientemente de profesores escogidos entre todas ellas, la lucha artística no será igual en condiciones. Además se faltará así a lo prescrito por la comisión imperial, que al llamar a concurso a las músicas militares no dice que se formen de los profesores notables de cada nación, sino que asistan tal y como están formadas en cada país con el objeto de ver cómo la hará la de ingenieros de España.

J. M. la reina y real familia llegaron a San Ildefonso a las ocho y cuarenta minutos de la noche de ayer.

El gobernador superior civil de la isla de Cuba, con fecha 15 del pasado mes de junio, participa que no ocurría novedad alguna ni en el territorio de su mando ni en ninguno de los diversos ramos del servicio público.

Ha sido nombrado secretario de la inspección general de Carabineros el brigadier D. Zacarías Albornoz y Figueroa, en reemplazo del de la propia clase don Fernando de Santisteban y Traggia, que ha sido promovido a mariscal de campo.

Ayer a las doce y treinta minutos de la mañana ha salido de Cádiz para Canarias y las Antillas el vapor-correo *Príncipe Alfonso* conduciendo la correspondencia pública y de oficio.

El día 26 de abril último fundó en la bahía de Manila, procedente de Hong-Kong, el vapor de S. M. *Narvaez*, conduciendo la correspondencia pública y de oficio expedida en Madrid en 6 de marzo próximo pasado.

El vapor-correo *Antonio Lopez*, llegado ayer a Vigo procedente de la Habana en quince días de navegación, trae 131 pasajeros.

La ciudad de Avila, según nos escribe nuestro corresponsal, está convertida en una colonia madrileña, tantas son las familias de esta corte que se han trasladado este verano a la ciudad de Santa Teresa.

La feria que terminó ayer ha estado bastante desanimada. La corrida de toros del día 30 fué regular.

Un despacho telegráfico de la India recibido en Londres dice que la fragata americana *Sacramento* ha naufragado cerca de la isla de Coronada. La tripulación se salvó milagrosamente.

El gobierno prusiano ha entablado negociaciones con los propietarios de los establecimientos de juegos de Hamburgo y Wiesbaden, sobre las condiciones que necesitan honrar para que las bancas subsistan algunos años más.

Las correspondencias que hoy recibimos de Hannover, dicen que se han verificado nuevas prisiones en número bastante considerable. Entre las personas detenidas se encuentra un criado de la cámara del rey que acababa de llegar de Viena.

El príncipe Miguel de Serbia ha manifestado al presidente del consejo austriaco que el único medio de impedir una insurrección en las provincias eslavas de la Turquía, sería reunir la Bosnia y la Herzegovina a la Serbia.

Empiezan a llegar pormenores sobre la caída de Querétaro en poder de los juaristas. Hasta el 7 de mayo los sitiadores no habían cesado de fatigar a los sitiados, haciendo hasta quince salidas y librando combates parciales en que la ventaja quedaba por su parte. El 17 al 18 se pasó en la mayor tranquilidad. Los imperiales reunían todas sus fuerzas y las concentraban para un ataque general que debía verificarse el 15 por la mañana. Todos los planes estaban concertados y dadas las órdenes, teniendo gran confianza en que si los juaristas no eran completamente derrotados, al menos se les obligaría a levantar el sitio. En este momento crítico fué cuando los juaristas encontraron un miserable que vendiera al emperador, que le había comprado de beneficios, y a sus compañeros de armas.

Este héroe de ingratitud se llama el coronel Miguel Lopez, gobernador que fué de la plaza y castillo de Chapultepec y después coronel del regimiento de caballería de la emperatriz; comandante de la escolta de esta princesa era amigo íntimo de Maximiliano que le había otorgado de favores siendo padrino de uno de sus hijos. Los franceses le habían condecorado con la legión de honor. Tal es el hombre que se ha vendido por tres miranzas y con él a los hombres y la causa a que debía su elevación y fortuna. Días antes del 15 Lopez había tenido comunicaciones secretas con el general juarista Velez. Conocía el plan de Eschobedo, pero no preveía la insurrección y los resultados que debía tener.

Así fué que el primero a quien admiró que la fortaleza de la Cruz considerada como inexpugnable hubiese sido tomada por un pelotón de doscientos hombres sin disparar un tiro fué el general en jefe juarista que entonces hizo entrar en la ciudad un cuerpo de tropas mandado por el coronel Palacio. Esta entrada se hizo a media noche y la sorpresa fué completa.

Los soldados dormían al lado de sus armas en pabellones, bajo la confianza de que vigilaba la ciudadela que había dejado de protegerlos. Cercada la tienda de Maximiliano, el emperador fué uno de los primeros en despertar, y cuando le intimaron la rendición, con la frente erguida y la espada en la mano manifestó que estaba dispuesto a entregar esta al gener l en jefe. Llamaron entonces a Eschobedo, que se hallaba a una legua de distancia, y este recibió la espada del emperador. No hubo pues combate, ni siquiera se disparó un tiro. La ciudadela de la Cruz, que era la llave de la población, fué entregada a los sitiadores por el mismo jefe encargado de defenderla.

Ayer empezó a regir la nueva tarifa de correos y los nuevos sellos de franqueo. Aunque ya hemos dicho algo sobre el particular, creemos conveniente hacer observar a nuestros lectores para evitar perjuicios, que la que hasta aquí se llamó carta sencilla, por no exceder su peso de media onza, y cuyo franqueo se hacía con un sello de a cuatro cuartos, hoy solo admite de peso 50 milésimas de gramo, si se ha de franquear con un sello de 50 milésimas de escudo ó sea medio real de vellón. Será, pues, muy conveniente proscribir el papel grueso que hasta ahora ha solido usarse para la correspondencia, valiéndose del fino que emplea generalmente el comercio para sus cartas, si se quiere evitar detenciones por insuficiencia de franqueo.

De los 450 prelados que han asistido a las ceremonias de la canonización en Roma, 125 eran italianos y 67 franceses.

Las noticias de Candia de origen griego desmienten la victoria que se decía alcanzada por Omer-bajá, diciendo que su expedición a Lasithi no ha tenido mas resultado que el destruir los turcos algunas aldeas, perdiendo de ciento a doscientos hombres, mientras que los insurrectos solo han perdido 30. Estos conservan sus fuertes posiciones entre Lasithi y Messara, teniendo libre comunicación con las otras provincias. De vuelta a Canoa, Omer-bajá prepara una nueva expedición contra Sphakia.

Hoy habrá llegado a Barcelona el nuevo capitán general de Cataluña, señor conde de Cheste, que pasó ayer por Zaragoza. También llegó ayer a dicha ciudad el Sr. Necedal, de paso para los baños de Panticosa.

Se ha hecho entrega a la autoridad, según dice un periódico de Valladolid, de la primera carretera provincial que se ha terminado. El gobernador de la provincia fué a recorrer y visitar las obras, que en breve quedarán abiertas al tránsito público.

Han llegado de París a esta corte los señores D. José María Torres Caicedo y general D. Santos Gutiérrez; el primero distinguido literato americano; y el segundo uno de los hombres de ideas mas liberales que tiene la Nueva-Granada.

El viray de Egipto llegará el lunes a Londres y residirá probablemente en el palacio de Buckingham, puesto que algunos miembros de la cámara de los Comunes han manifestado a lord Derby la conveniencia de que se ponga a su disposición alguna residencia real, lo mismo que en París fué alojado en las Tullerías.

En la línea del Norte, y junto a la estación de Adanero, ocurrió el sábado una nueva desgracia. Una mujer que se hallaba al lado de la vía, se arrojó delante de la máquina al pasar el tren núm. 2, y quedó muerta en el acto.

Acábase de publicar *Un millón de disparates*, obra de D. Antonio Ramiro con un prólogo de D. Mariano Vallejo. Está escrita con gracia y facilidad en forma de novela, es a propósito para desterrar el mal humor, y no contiene nada de lo que indica su título.

El gobierno austriaco ha entablado negociaciones con el Nuncio apostólico sobre la revisión de algunos artículos del Concordato que se refieren al matrimonio y a la instrucción pública.

El emperador de Austria, según una carta de Viena, solo ha consentido en retirar el proyecto de fortificar la capital, ante la amenaza de dimitir que le hizo el Sr. Boust, presidente del Consejo.

El emperador de Rusia ha decidido que los siavos del Sur sean admitidos gratuitamente en las escuelas rusas.

El museo del conservatorio de música de París acaba de enriquecerse con un instrumento raro. Es un órgano locomóvil de tubos construido en China en el siglo XVII, época en que los órganos no eran conocidos todavía en Francia, pues en 1737 fué cuando se colocó el primero en Compiègne.

Las noticias que recibimos de Atenas confirman la de que Omer-bajá acaba de obtener una gran victoria contra los sublevados.

Han llegado a Londres el coronel Chanoin, administrador de las líneas telegráficas prusianas, y el general Laders, director de las líneas rusas, con objeto de arreglar los preparativos convenientes para el establecimiento de una línea telegráfica directa entre Inglaterra y la India, pasando por Prusia y Rusia.

Los periódicos oficiales publican los siguientes edictos militares: D. Manuel Salamanca y Negrete, teniente coronel graduado, comandante, segundo jefe del batallón cazadores de Ciudad-Rodrigo, núm. 9.

Habiendo desaparecido el capitán graduado, teniente segundo ayudante del cuerpo de estado mayor de plazas, don Pablo Mera y Rey, del cuarto de banderas del cuartel de San Mateo, donde se hallaba arrestado y sujeto a la causa que le instruyo por ilegalidad en las cuentas de los gastos ocurridos en las prisiones militares de San Francisco de esta corte, usando de la jurisdicción que la reina nuestra señora tiene concedida en estos casos por sus reales ordenanzas a los oficiales de su ejército, por el presente llamo, cito y emplazo por primer edicto y pregon a dicho D. Pablo Mera y Rey, señalándole el cuartel de San Mateo, donde deberá presentarse personalmente dentro del término de 30 días, que se cuentan desde el día de la fecha, a dar sus descargos y defensas, y de no comparecer en el referido plazo, se seguirá la causa y sentenciara en rebeldía por el consejo de guerra, sin mas llamarle ni emplazarle, por ser esta la voluntad de S. M.

D. Plácido Blanco y Martínez, caballero de las reales y militares órdenes de San Fernando y de San Hermenegildo, teniente coronel graduado de caballería, comandante fiscal del regimiento del Príncipe, 1.º de carabineros.

Habiendo desaparecido de esta corte D. Cayetano Gomez y Fernandez, capitán graduado, teniente del regimiento infantería del Príncipe, a quien estoy procesando por dicha causa; y usando de la jurisdicción que S. M. la reina (Q. D. G.) tiene concedida en estos casos por sus reales ordenanzas a los oficiales de su ejército, por el presente llamo, cito y emplazo por primer edicto a D. Cayetano Gomez y Fernandez, señalándole el cuartel de San Gil de esta plaza, donde deberá presentarse personalmente dentro del término de 30 días, que se cuentan desde el día de la fecha, a dar sus descargos y defensas; y de no comparecer en el referido plazo; se seguirá causa y sentenciara en rebeldía por el consejo de guerra de señores oficiales generales sin mas llamarle ni emplazarle por ser esta la voluntad de S. M.

El señor ministro de Fomento acompañó ayer tarde a SS. MM. hasta Villalba.

El Sr. D. Severiano Arias, secretario que era de la dirección de Propiedades, tomará de un día a otro posesion del cargo de inspector general de Estancadas, para que ha sido nombrado.

Créese que al fin el conde de San Luis, embajador de España en Roma, se verá obligado a dejar por una temporada su puesto para atender al cuidado de su salud, y que pasará en breve a París.

La misa compuesta por Liszt para la coronación del emperador de Austria como rey de Hungría, ha producido grande efecto en los inteligentes, según dice el *Artista*. Está escrita en un estilo diferente al de la compuesta por Gran; pero domina en ella la manera de su autor y un delicioso sabor místico que eleva y conmueve. La orquesta representa en esta obra el principal papel, menos en el credo, que se canta a canto llano, como en la iglesia de los dominicanos de Roma, acompañando solamente el órgano. Liszt ha marchado a Roma para presidir los ensayos de su oratorio *El Cristo*, que se habrá ejecutado en las fiestas de San Pedro y San Pablo.

Una correspondencia de Nueva-York, hablando del estado de perturbación moral y política que allí existe, cuenta lo siguiente:

«La víspera de reunirse la convencion legislativa que debe revisar la Constitución del Estado de Nueva-York, varios individuos de la misma, entre ellos el Sr. Harris Hiscock, diputado por el condado de Onondaga, se hallaban conversando en un salon del Hotel de Stanwix, cuando penetró en el mismo el brigadier general Cole y adelantándose a pasos contados, sacó un revolver y apuntó con él deliberadamente al referido diputado, el que cayó instantáneamente muerto sin haber pronunciado una sola palabra. Al verlo a sus pies cadáver, el asesino exclamó: «lo que acabo de hacer es en castigo de que estando yo ausente en la guerra la querido seducir a mi mujer. No he obrado con premeditación.»

Dejó en seguida prender pro forma, pues tanto él como sus amigos creen que no habrá jurado que lo condena. Muerto el supuesto seductor y sin que pueda contradecir lo que contra él aleguen marido y mujer de connivencia, se cree que el asesino sea absuelto, no obstante que su sospechoso aserto de que ha obrado sin premeditación se encuentra contradicho por el hecho de haber llegado a Nueva-York el Sr. Cole y se interesando esposa en el mismo tren que la víctima y por habérselo encontrado en el momento de su arresto otro revolver y un puñal en sus bolsillos; pero la doble calidad de general del ejército federal y de marido que se dice ofendido, son una salvaguardia, un talisman que en el estado

de perversión en que se halla la opinión, muy bien podrá valer al asesino su completa impunidad.»

Aunque las malas noticias suelen confirmarse con mas frecuencia que las favorables, como el telégrafo ha contradicho tantos rumores relativos a la suerte del emperador de Méjico, hay quien espera aun que no se confirmará la noticia de su fusilamiento. Aunque nosotros no abrigamos esta esperanza, celebráramos que el telégrafo hubiera mentido una vez mas.

Hoy se ha verificado el entierro del señor conde de Villalobos. Despues de la misa fúnebre en Santa Cruz, a que ha asistido el nuncio, fué trasladado el cadáver al cementerio de San Isidro seguido de un considerable número de carruajes.

El empresario de los teatros de los sitios reales Sr. Ugaldé está formando ya la compañía que ha de empezar el día 10 en la Granja. El 7 estarán allí todos los actores y ya han empezado a salir de Madrid algunos.

Hemos tenido el gusto de ver en nuestra redacción, ya casi restablecido, al teniente coronel D. Joaquin Rodriguez Perea, que hace mas de un mes fué víctima de un conato de homicidio o mas bien nuestros lectores, en su casa de la Cuesta de la Vega. Aunque la herida que recibió en el pecho el Sr. Rodriguez, fué calificada de mortal en los primeros momentos por sus dimensiones y gravedad, tanto que le fué administrada la Extrema-Unión, ha obtenido su curación casi completa merced a la Divina Providencia y al acierto del profesor que le ha asistido.

El Sr. Naudin ha sido escriturado para Lisboa los meses de octubre y noviembre.

La Luca parece que desde Londres pasará a New-York para volver luego a Berlin.

Se dice que la soprano Sra. Pascal está escriturada para Lisboa.

También se da por cierta la noticia de que Fraschini, Cazzolari, Gardoni, Grazziani, el baritone, la Lotti y la simpática y bella contralto señorita Morensi, están escriturados para San Petersburgo.

La Patti y Nicolini, y la bella y buena contralto señora Grossi, las ha escriturado el activo empresario señor Bagier para el teatro italiano.

El ayuntamiento de Viena ha resuelto enviar dos diputaciones, una al emperador y otra al baron de Boust, dándole las gracias por la amnistía dada a los delinquentes políticos de 1848.

El partido de Garibaldi en Italia rechaza la responsabilidad en las dos tentativas que ha habido para penetrar en los Estados de la Santa Sede; pero lo cierto es que Garibaldi ha escrito varias cartas al comité revolucionario de Roma y al de la emigración en Florencia y que sus dos hijos políticos han desaparecido.

La señorita Mela, que canta de tenor, ha debutado en el teatro internacional de la Exposición de París, interpretando con mucha maestría, según dicen los periódicos de la capital del vecino imperio, la romana *Una furtiva lágrima*, de *L'Elisir d'amore* y dos arias compuestas por el Sr. Mela, su padre.

El domingo último tuvo lugar en la gran plaza del teatro de los Campos Eliseos, una funcion completamente nueva y que llamó extraordinariamente la atención de la numerosa concurrencia que siempre acude a estos amenos jardines.

Los Sres. Chiarini (L. y A.), Ghullio, la señora Filomena, y la joven señorita Bragazzi, hicieron una ascension desde un estrecho de la plaza del teatro hasta lo mas alto de este edificio, subiendo por dos maromas paralelas y llevando entre cuatro a la joven Bragazzi, de pie, apoyada en un débil palo.

El público no se atrevia ni aun a respirar hasta que despues de haber bajado por el mismo difícil camino los intrépidos acrobatas, fueron saludados con una estrepitosa salva de aplausos.

Esta funcion, según nuestras noticias, se repetirá el próximo domingo, en que tambien habrá una gran funcion en el teatro, siendo gratis la entrada hasta que se llene, menos butacas y palcos, que se venderán a un módico precio.

El empresario Ultrama ha ajustado a Alejandro Duinas, para dar una serie de 50 conferencias en los teatros de los Estados-Unidos.

El teatro Apollo de Venecia ha tenido que cerrar sus puertas despues de la segunda representación del *Don Giovanni*, a pesar de haber sido interpretado por los mismos artistas que, según los periódicos italianos, han hecho tanto furor en otras ciudades.

En el teatro Argentina de Roma se ha cantado con muy buen éxito la nueva ópera del maestro Platania, titulada *La vendetta slava*.

El viernes próximo se verificará en el teatro de los Campos el beneficio de la joven señorita Bragazzi, una de los cinco acrobatas que hicieron la atrevida ascension del último domingo.

En esta funcion, además de una pantomima nueva y de mucho espectáculo y grandes ejercicios gimnásticos por la beneficiada, se harán por primera vez

por esta compañía varios cuadros, *plátano-marmóreo*, copiados de los mejores museos de Italia y entre ellos *Bruto condenado a muerte a sus propios hijos*, la muerte del conde Hugolino, Masaniello, pescador de Nápoles, y otros.

Creemos que la beneficiada no quedará descontenta.

A ULTIMA HORA

Esta tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Paris, 2. Todavía no se ha confirmado el despacho telegráfico de la noticia del fusilamiento de Maximiliano el 19 de junio. Sin embargo, la *Independencia Belga*, al publicar la noticia, refiere a informes oficiales.

El *Monitor* de hoy publica varios decretos imperiales nombrando al general Elorza comandante de la Legión de Honor; a los Sres. Ramirez, conde de Moriana, Colomer é Iruegas, oficiales, y al Sr. Echevarria, caballero de la misma orden. Todos son individuos de la comision española en la esposicion Universal.

SENADO.—La sesion de hoy fué abierta a las dos y media por el señor presidente.

Aprobóse el acta de la anterior. El señor marqués de Falces rogó al gobierno que dispusiera lo conveniente para que no dejase de insertarse en la *Gaceta* las cotizaciones oficiales de la Bolsa, las cuales hacia dos dias que no insertaba aquel periódico.

El señor ministro de Fomento contestó que se ordenaria lo conveniente para que se cumplieran los deseos del señor marqués.

El Sr. Calderon Collantes esplanó su interpelecion sobre los anticipos hechos a la empresa del ferro-carril de Noroeste.

El señor ministro de Fomento contestó a la interpelecion, defendiendo la conducta de la administracion de los cargos que se le dirigieron.

El Sr. Manzanedo habló para una alusion personal.

El Sr. Calderon Collantes rectificó lo mismo que el señor ministro de Fomento, y se dió por terminada esta discusion, y se levantó la sesion. Eran las seis.

Mañana se reúnen los diputados por Granada, Jaen y Almería, para ocuparse del ferro-carril que ha de poner en comunicacion directa a aquellas provincias con la línea general de Andalucía.

Por hoy ha desistido la oposicion a Congreso de presentar el gran número de enmiendas que desde anoche se anunciaba en contra del proyecto de amortizables que se discute. Este cambio de propósito de la oposicion es consecuencia de una entrevista que ha celebrado hoy uno de sus individuos con el señor presidente. Por lo tanto es de creer que las sesiones no se prorogarán mas de lo ordinario, aunque sigan celebrándose de noche, y que seguirá la discusion su curso regular, sin dilaciones violentas.

Parece que en la segunda quincena del corriente mes empezarán las funciones de zarzuela en el teatro de Rossini.

Se ha mandado espedir real carta de sucesion en el título de marqués de Tarnorio a favor de D. Vicente Alcazar de Aragon, duque de la Roca.

Se ha mandado espedir real carta de sucesion en el título de conde de Villanueva, a favor de D. Enrique de Castellvi y de Ibarrola.

Del 15 al 16 se hallarán de regreso en la Peninsula los prelados españoles que han ido a Roma.

Se ha remitido al Senado el proyecto de ley aprobado por el Congreso, sobre concesion de un ferro-carril de Osuna a Casariche, en la línea de Córdoba a Málaga.

CONGRESO.—La sesion de hoy empezó a las dos y media bajo la presidencia del señor Valero y Soto.

Leida el acta de la anterior fué aprobada.

Se leyó una proposicion para que todas las clases participasen con igualdad de la cobranza de los haberes que les satisfaga el tesoro.

El Sr. Cláros la apoyo.

A consecuencia de haber pronunciado el Sr. Cláros las palabras *prevaricación y falta de delicadeza*, algunos diputados de la mayoría pidieron que se escribieran estas palabras. Así se hizo.

El Sr. Cláros dió una explicacion de ellas.

El Sr. Bregon declaró no estar satisfecho con dicha explicacion.

El señor Presidente invitó al señor Cláros a que las retirara ó las explicase mas ampliamente.

El Sr. Cláros dijo que no las retiraba, y amplió la explicacion que antes habia dado.

El señor Presidente no la creyó satisfactoria, y dijo que oportunamente se procedería a lo que determina el reglamento.

El señor ministro de Hacienda contestó al Sr. Cláros diciendo que procuraba distribuir los fondos públicos entre las clases que cobran haberes del Tesoro, no pudiendo quejarse el señor Cláros con justicia a nombre de ninguna de ellas. Además dijo que conocía los móviles de la oposicion del Sr. Cláros y los apreciaba en lo que valían.

El Sr. Cláros rectificó y pidió que a

El señor ministro diera cuáles eran los móviles á que aludía. El señor ministro de Hacienda dijo que el Sr. Cláros hacía la oposición porque el gobierno no le había designado para senador, y dió una explicación sobre las entrevistas que habían mediado entre el Sr. Cláros y él sobre este asunto.

el nombramiento de senadores, creyendo que el Sr. Cláros no le había atribuido toda la gravedad que tenían como ataque á la prerrogativa regia y á la dignidad de la otra cámara. El Sr. Cláros dijo que él se refería á los nombramientos de personas que no habían podido triunfar en las elecciones y que siendo alguna adversaria suya en la lucha electoral desde el momento en que había sido nombrado senador, no podía él aceptar dicho nombramiento.

Terminó este incidente. El Congreso no tomó en consideración la proposición del Sr. Cláros. Continuó la discusión sobre el proyecto de ley de amortizables y cupones. El señor ministro de Hacienda contestó al discurso del Sr. Moyano pronunciado anoche. El Sr. Segovia, como de la comisión, contestó también á dicho discurso. El Sr. Polo consumió el segundo turno en contra de la totalidad de dicho proyecto de ley.

acolorados incidentes de la sesión de esta tarde en el Congreso, por algunas frases del diputado que la apoyaba, está redactada en la siguiente forma: «Fábrica al Congreso se sirva hacer presente al gobierno de S. M. la necesidad de practicar conforme á justicia la igualdad proporcional de todas las clases en la participación legal del presupuesto: Cuidando de su exacto repartimiento entre todas ellas en cada mensualidad; igualmente proporcionalmente en todo caso en la mensualidad inmediata las clases postergadas cualquiera que pueda ser por esta causa el déficit de las clases anteriormente favorecidas; y dis oniendo al efecto todas las traslaciones de fondos de lugar á lugar ó de la tesorería central á las provincias que fuere menester.» Esta proposición estaba además auto-

rizada por los Sres. Tejado, Menéndez de Lareca, Izoa, Somoza, Selgas y Fernandez de Velasco (D. F.) La proposición presentada está tarde en el Congreso y retirada por sus autores después de las explicaciones del señor Cláros y de las palabras del señor Belda, ministro de Marina, estaba redactada en los siguientes términos: «Fábrica al Congreso se sirva declarar que ha oído con disgusto y reprobación como inconvenientes las palabras proferidas y falta de delicadeza con que ha calificado el Sr. Cláros la conducta de los diputados cuyos votos no fueron favorables á la proposición que ha defendido en la sesión de esta tarde. Palacio del Congreso 2 de julio de 1867. Conde de Cazalla, Brémon, García Lobera, Caramés, Ignacio Sabater, Rodríguez Fanés.»

DIARIO DE MADRID.

ANTOS DEL DIA 3.—San Trifon y 2.º de los santos. CANTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia oratorio del Callejero de Gracia, donde preside la no. Jona del Santísimo Sacramento á las diez será la misa mayor, con sermón que predicará D. Norberto Lopez, y por la tarde en los ejercicios será orador D. José Joaquín Mantalban. Continúa en las Trinitarias la novena de los Sagrados Corazones de Jesús y de María, y dirá el sermón en los ejercicios de la tarde D. Manuel Urbio y Gonzalez. En la Bóveda de San Ginés predicará por la noche D. Ciraco Cruz.

ORDEN DE LA PLAZA.—Servicio para el día 3.—Parada: 1.º y 2.º de legueros. Jefe de día: Señor coronel teniente coronel del 1.º de ingenieros, don Mariano García y García.—Visita de hospital: Burgos.—Reconocimiento de prisiones: A Lúrias, décimo capitán.—El general gobernador, Paria.

Table with columns: FONDS PUBLICOS, Uta. proz., and various bond values like 34.15, 37.70, 62.75, etc.

CAMBIOS.—Londres, 90 d. fecha 50-00 París, 4 1/2 vista 3-20

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

APOLO.—A las 9.—Una coincidencia. Molière.—Una fiesta en Peñín.—No siempre lo bueno es bueno.—A bailar. CAPPELLANES.—A las 9.—Maruja.—Bailé.—La mariposa muerta.—Bailé.—Sistema homeopático.—Bailé. RECEDO.—A las 9.—En el cual se de la mujer.—El gitan de la higuera.—Sera íste. CAMPOS ELISEOS.—No hay función. El juvencito á gran concierto instrumental por la sociedad de profesores bajo la dirección del Sr. Barbieri. La entrada 4 rs. PRINCIPE ALFONSO.—A las 9.—Función 40 de abono.—Primer turno de tres y cuarto de canto.—Grandes ejercicios acrobáticos y gimnásticos. CIRCO DE PAUL.—A las 9.—Malas actuaciones.—El quillirico de amor.—Pueras.

ANUNCIOS.

PRODIGIOS.—EL ESPECIFICO OLEO.—so confeccionado por el doctor químico alemán Goldmann en unión del excelente botánico árabe Caid-Hayar, de que ya tiene noticia este respetable público, es digno de todo elogio por los buenos resultados que viene dando desde que se estableció cuya propiedad está de dar vida á la raíz capilar y hacer por consiguiente nacer el cabello aun á las personas de avanzada edad. Además del depósito de D. José Villarreal, Puerta del Sol, núm. 6, se abre sucursal en el mismo edificio, perteneciente á D. José Carvallars.—1

DILATORIAS DEPURATIVAS LAXANTES.—Curan los padecimientos del estómago, los del hígado, la ictericia, aneurismas, la bilis, jaquecas, cefalalgias, lombalgias, dolores de cabeza, vómitos, inspección, tórax, asma, acidez, marcos, etcétera. Son á la vez el mejor purgativo y el más cómodo y barato purgante. Madrid, Hortaleza, 9; Zaragoza, Esnárcoga; Valladolid, Dr. Romeo.

PRODIGIOS DE LA QUININA.—NO mas callos.—Destilación maravillosa para hacer renacer el pelo, por antiguas que sean las calvas: hay numerosas personas que tenían parte de la cabeza descalda y hoy la tienen cubierta de pelo. Tres crasos bastan para una cabeza descalda. Medio, 40 rs. Si al tercer craso el pelo no ha nacido, se devuelve el importe. Exigir firma de garantía. El inventor, Cistac-Teislar, miembro de la academia nacional de París. Única despacho. Cruz, 21, droguería. Se remite á provincias.—1

ALMONEDA.—Se hace de todos los muebles y enseres de casa. Hay espejos, jardineras, camas doradas y de hierro. No se admiten prederos. De doce á seis. Paz, 9, principal.—2

EN LA MAÑANA DE HOY SE HA ESTRAVIADO por el Prado y calles inmediatas, un perro de Terranova, todo negro, la persona que lo presente en la calle de la Cruz, núm. 3, tercero, recibirá una buena gratificación.—1

UNA SEÑORA SOLA DESEARIA ENCONTRAR un ó dos caballeros á quienes ceder parte de una buena habitación. Ancha de San Bernardo, 19, presería informarán.—1

EN LA CALLE DE LA ESCALINATA, núm. 2, se cede un gabinete con alcohol. El portero dará razón.—1

UNA SEÑORA DESEA COLOCACION un ayá ó doncella dentro ó fuera de España; sabe francés. Valverde, 12, portera.—1

CABALLOS.—E VENDEN DOSTRONCOS sanos y nuevos. Reina, núm. 27, cochera.—1

GANGA.—Se venden generos tomados en pago por la tercera parte de su valor, új á los zapateros, sastres y costureros. Consiste en máquina de coser, bño, cuadro, marcos, sudas francesas, etc. Estrella, núm. 3, cuarto tercero de 11 y de 3 á 6 los días 1, 2 y 3 de julio.—1

QUE REFRATOS INMEJORABLES, 24 Oreales. Visitación, 4, esquina á la calle del Príncipe. Se hacen reproducciones.

NUEVOS BAÑOS, TITULADOS DE SAN MIGUEL en Barcelona, de pila y cloaje.—Este excelente y cómodo establecimiento balneario está abierto desde 1.º de junio hasta noviembre. Todos los carruajes de la Central barcelonesa pasan continuamente al lado del establecimiento y hay además un coche para los bañistas.—13

LO MEJOR PARA VIAJAR.—SALCHICHON legitimo de Vichy, superior calidad, 11 rs. libra. Mantecadas de Astorga, caja de dos docenas, 9 rs. Olivo, 2, pas telera.—10

LIBROS.—Se compran y venden antigüedades y moda nueva, en corto y gran número; librería de Florentino Rubio, Jacometrezo 67. Se van á ver á d. medio.—2

DALSAMO ANTIREUMATICO DE SUIZAMA.—Único remedio seguro de los reumatismos, para la curación radical de reuma agudo ó crónico, articular ó muscular. Único depósito en Madrid botica de Giron, Leon, 13.—13

INTERESANTE PARA INQUILINOS Y LEASEROS.—Ley de enajenación civil, con la nueva ley de desahucios. Precio, 3 reales. Turco, 13, baj.—13

SE VENDE UN TRONCO DE YEGUAS Dos ranjeras de gran atzada, jóvenes y sin resabios. Una carretela de Winder, un claren y guarniciones correspondientes. En la cochera de la calle de la Ballesta, núm. 18, darán razón.—2

AGUAS MINERALES DE CERVERA A del río Albama.—Desde 1.º de junio se nufará abierto el magnífico establecimiento balneario de las aguas sulfúricas ácido-sulfuradas de Cervera del río Albama. La experiencia de muchos años ha probado sus milagrosas virtudes medicinales en las erupciones, afecciones de origen herpético, escrófulo y sífilítico, para los catarros, tisis incipientes y enfermedades de la matriz. Se aplican en baños simples, de vapor y estufa en charros de todas clases, y en pulverización, según las enfermedades. En las estaciones de Castañ y Tudela habrá coches dispuestos á la llegada de los trenes para llevar directamente en poco tiempo á los viajeros hasta el establecimiento. El servicio de fonda y hospedaje es esmerado y arregladísimo en los precios, según la clase.—10

FINCAS EN VENTA.—En el día 3 de julio, desde las once de la mañana en adelante, tendrá lugar el remate estrajudicial de las fincas que á continuación se expresan, pertenecientes á la testamentaria de la Excma. señora doña Dolores Salgado de Reynoso, cuyo acto se verificará en el despacho del notario D. Juan Lefort, calle de las Angustias, núm. 3, principal, en Valladolid. 1170 obradas de tierra labrantía, 90 sembradas de montu, 4 de era, 14 de prado, 4 de soto, 10 de cercados destinados á jardín y huerta, seis casas y un lagar en el casco de la villa de Arroyo, y 230 aranzadas de viñedo, una casa, dos lagares y tres bodegas en término de dicha villa, limitrofe al de Valladolid. El inventario, destino y tasación de dichas fincas y del precio y condiciones del remate pueden enterarse los que deseen, en la notaría de dicho Lefort. Por ante el mismo notario y en el citado día y hora se venden, procedentes de la misma testamentaria, 358 aranzadas de viñedo, 20 obradas de ribera y setos, y 23 1/2 obradas de pinar, dos casas y dos bodegas, sitas en los términos de Herrera y Boscillo, á la margen izquierda del río Duero, á dos leguas de Valladolid. Como en la anterior, las condiciones ó inventario están de manifiesto en la citada escritura.—7

SE CEDE UNA SALA Y ALCOBA EN punto céntrico, con asistencia ó sin ella, en casa particular. Corredora Baja de San Pablo, núm. 6, portera dará razón.—1

EL DIA 1.º SE HA ESTRAVIADO EN la calle de Caldereros un perrito ratonero, negro y cabelo, orejas cortadas y collar con estilita. La persona que lo haya encontrado lo entregará Greda, 21 tercero, y se lo gratificará.—1

EN LA NOCHE DEL 1.º DE JULIO SE dejó en un coche de plaza que se tomó á las once en la estación del Mediterráneo, un saco de viaje. Se dará una gratificación al que lo lleve á la calle de Arco de Santa María, número 19, cuarto segundo derecha.—1

NUOVA CASA DE HUESPEDES.—SE va á la habilitación con balcones á la calle, con á la calle 6 sin ella, de 4 á 20 rs. Arenal, 16, por ora.—1

FRANCIA VICHY LES BAINS.

GRAN HOTEL DE ROY, DIRIGIDO POR MR. DURIN.

Este hotel conocido muy ventajosamente desde hace mucho tiempo en España, es el punto de reunión durante la temporada de baños de las grandes familias y de la aristocracia madrileña. Este establecimiento contiene mas de diez salones, una magnífica sala de reunión, muchos salones y cuartos especiales para familias, un comedor de vastas dimensiones. Mesa redonda y servicio particular. Jardín y dependencias.—Omnibus.—Periódicos españoles y franceses.—Precio, de 9 á 10 francos al día.—Se habla español.

CARBANZOS FINOS DE ERLENTE SAU Goo, de 34 rs.—arriba en adelante, en días de 29 rs., arroz de 32 rs., despacho Silva, núm. 43, esquina á la de la Estrella.—2

NUOVA CASA DE PRESTAMOS, CADA buja núm. 7, entresuelo.—1

DOLVOS ANTIREUMATICOS.—INVENCIÓN de Mr. Forey.—Preparados por la sociedad para la desinfección instantánea. Con esta preparación, que se emplea disolviéndola en agua y lavando y regando con ella los lugares que despiden gases moféticos, se consigue, no solo la curación de no otro mal, sino prevenir el desarrollo de enfermedades inflamatorias y epidémicas, incluso el cólera, y además ahuyentar las corrientes, ratones, puzgo que destruye instantáneamente todos los focos de infección. Vendidos con la instrucción para su uso en la calle del Arenal, núm. 13, tienda, á 10 rs., cada paquete de un kilogramo, con que se hacen sobre 100 cuartillos de agua desinfectante. Los maños paquetes á 6 rs. Pedidos por mayor, Espíritu Santo, 23 y 25, pral.—2

EL HERCULES 3 DEL CORRIENTE. En las seis y media de la tarde, en el antiguo juego de pelota titulado El Ariol, paseo de la Castellana, se jugará un partido de pelota por cuatro jugadores aficionados, seguros que darán gusto al público.—1

EL PROPIETARIO DE LAS SILLAS Y Resilones de hierro de los paseos del Dos de Mayo y del Museo, deseando que el público pueda con mas facilidad disfrutar de las comodidades y recreo que ofrecen dichas sillas y resilones, ha rebajado el precio de estas y de aquellas á dos cuartos sin distinción desde seis y tres cuartos que antes se pagaba, cuya rebaja durará desde el presente mes al de octubre próximo inclusive.—2

ALMACEN DE CARBONES DE DIEGO Diaz, Farmacia, núm. 1.—Cok del gas con astillas 13 rs., quintal, carbon de encina 22 rs. quintal. Clases superiores y exactitud en el peso. Por carros se hace rebaja.—10

FABRICA DE CORSES, preparada por S. M.—Calle de Hortaleza, núm. 1.—Se construyen CORSES-FAJAS para suspender y disminuir el vientre.—HERNANARIOS Y ORTOPEDICOS.—2

SIRVIENTE. SE NECESITA UNO DE 15 á 16 años. Calle de Jacometrezo, 23, platería.—1

FABRICA DE SOMBREROS DE PEREZ, OFICIAL QUE FUE DE AMABLE Y BEBAS Calle de la Aduana, 8. Gran rebaja en sombreros de copa. CLASE SUPERIOR: los de 30 rs. á 70 1.ª clase, 6 sea los de 70 á 60. 2.ª clase, 6 sea los de 60 á 50. Mengos de 30, 40, 50 y 55 rs.

ALMONEDA.—Se hace de todos los enseres y efectos de una casa en la calle de las Infantas, núm. 32, cuarto tercero de la derecha.

JARABE DE RABANO YODADO.—ES el mejor sustituyente del aceite de hígado de bacalao, y puede usarse en todas estaciones. Frasco, 15 rs.—Madrid, Hortaleza, 9.—Zaragoza, Esnárcoga.—Valladolid, Dr. Romeo.

ALMONEDA.—Se compran los del actual semestre, Horno de la Mala, núm. 7, postamería de C. de Jozca.—2

SE HALLAN ABIERTOS AL PUBLICO Diez bañeros y acreditados baños de la calle de Jardines, número 20, surtidos con aguas del canal de Isabel II.—1

EN LA CALLE DE CARRETAS, NUMERO 41, portera, se toman muebles, pianos y ropas usadas de señora y caballero, á cambio de géneros de moda para los mismos.—1

SE ALQUILA EN LA CALLE DE LA S Palma, 24, un cuarto principal muy elegante, con fuente en la cocina: es para poca familia. En la portera darán razón.—4

ALMONEDA DE MUEBLES BELLOS, calle de San Miguel, número 5, principal.—3

SE CEDEN BONITOS GABINETES, con asistencia ó sin ella. Ancha de San Bernardo, núm. 1, entresuelo derecha.—1

FABRICA DE PERSIANAS DE RODRIGUEZ, calle de Feijoo, núm. 6. Se hacen á 2 1/2 rs. pié cuadrado. También se componen á precios arreglados. Se reciben avisos en la citada calle y en la de Hortaleza, núm. 65, establecimiento de José Portuay.—1

SE CEDEN BONITAS HABITACIONES, en Clavel, 3, molino de chocolate, darán razón.—2

AVISO.—EN LA CALLE DE FUEN-tescarral, núm. 47, se vende un coche usado de cuatro asientos y se da muy arreglado.—1

GRAN REBAJA.—EN LA FABRICA DE Galizado de la calle Mayor, núm. 14, hay botinas de chagren con puñeta y baco, á 4 y 4 1/2 rs.; id. de charol, una pieza, 6 canes de satén, á 50 rs.; botinas blancas, á 40 y 44 rs.; botas de señora, 2 copias para la estación presente, á 22 y 26 rs., precio fijo.—6

FRANCIA VICHY LES BAINS. Todas las misas que en la mañana del día 3 del actual se celebran en la iglesia de Santo Tomás, serán aplicadas por el alma de D. MANUEL DE UGARTE Y ANDUAGA, que falleció el día 3 de abril último. R. I. P.

REVISTA DE LOS FERRO-CARRILES ESPAÑOLES. Oficinas, Madera Alta, 49, 2.º, Madrid. Esta importante publicación semanal contiene artículos sobre industria, comercio, artes, literatura y legislación, con todas las noticias mas importantes sobre ferro-carriles. Los números sueltos se venden en las principales estaciones para utilidad de los viajeros, puesto que llevan un completo prontuario, y las tarifas de todas las vías de España con el mapa general de los ferro-carriles españoles. Precio de suscripción en toda España, 15 rs. trimestre; 30 semestre; 60 al año. Se suscribe únicamente en las oficinas de Madrid.

VAPORES DE A. LOPEZ Y C. LINEA TRASATLANTICA. Servicio semanal á gran velocidad entre Marsella, Barcelona, Valencia, Alicante, Málaga y Cádiz en combinación con los ferro-carriles del Mediterráneo. Salidas de Alicante: Para Valencia, Barcelona y Marsella, los jueves 6 tarde. Para Málaga y Cádiz, los martes 10 noche. Salidas de Valencia: Para Barcelona y Marsella, los viernes 4 tarde. Para Alicante, Málaga y Cádiz, los lunes 6 tarde. Baria mayores informes sus consignatarios: en Madrid, D. Julian Moreno, Alcaz 4, 23.—Alicante, Sres. A. Lopez y compañía, y agencia de D. Gabriel Rabello.—Ya gencia Sres. C. Barria y compañía.

LA DELICIOSA REVALENTA ARÁBIGA DU BARRY DE LONDRES, cura radicalmente las malas digestiones (dyspepsias), gastritis, gastralgias, constipación de los habituales, hemorroides, fleugas, flatos, ruido en los oídos, palpitaciones diarias, hinchazones, vahidos, acedias, pituita, náuseas y vómitos, dolores, calambres, espasmos de es ómago, todos los desórdenes del hígado, de los pulmones, de los nervios, de la vejiga y de la bilis, insomnios, tics, bronquitis, opresión, asma, tisis (consumo), sarpullido, erupciones, melancolía, decaimiento, reumatismo, gota, tisis (consumo), histerico, neuralgia, vicios de la sangre, hidropesía y debilidad.—Es mas eficaz y menos costosa que el chocolate, el té, el café y el aceite del hígado de bacalao. Esta deliciosa harina de salud economiza mil veces sus precios en otros remedios. 65000 curaciones de enfermedades rebeldes á todo tratamiento, en cuyo número está comprendida la feliz curación del Santo Padre Pio IX, la de la marquesa de Brébant, el duque de Plusew, mariscal de corte, y otros. En cajas de media libra, 12 rs.; una libra, 20; 12 libras, 170; 24 libras, 300 rs. Casa de Barry y compañía, núm. 1, calle de Valverde, Madrid. DEPÓSITOS.—Sr. Borrell.—Sr. D. Vicente Miquel.—Sr. D. Carlos Ulzurrun.—Sr. Fer Sanchez Ocaña, Príncipe, 13.—Sr. Escobar.—R. Cuyas, Barcelona.—Ramón Pina, Sevilla.—Somonte, Bilbao.—Jorge Hodgson, Málaga.—Minguez, Valladolid.—Roberts, Gibraltar, y todos los principales droguistas y boticarios en las demás provincias.—30

BIBLIOTECA MUSICAL DE N. TOLEDO, VALVERDE, NÚMERO 34, BAJO, MADRID. Concluido el tomo sexto de la Guirnalda, en 24 rs. Contiene música escogida de piano, por valor de mas de 160 rs. como los otros. Suscripción á los tomos sexto y séptimo, 45 rs. Regalo 20 rs. en música. Véase el catálogo. Colección de óperas, estudios, etc. Ediciones, las mas completas y económicas.—2

BAÑOS DE ALZOLA. Se ha hecho cargo de la gran fonda de estos tan acreditados baños D. Francisco Rendilez, quien ha introducido grandes reformas tanto en el servicio particular como en aquel sitio. Hay un especial empeño en que la mesa lleve ventaja á la de los años anteriores. Además, en la estación de Zumarraga, que es la mas próxima, se han organizado para conducir á los viajeros al establecimiento, avisando con veinticuatro horas de anticipación.—1

TRASPARENTES. En el acreditado almacén de artículos de ebanistería y tapicería, plaza de Bilbao, núm. 11, se acaban de recibir del extranjero, transparentes del mayor gusto y novedad, desde el último precio de 22 rs. en adelante. En dicho establecimiento hay un gran surtido de galerías, portiers y de todos los artículos concernientes á la decoración de habitaciones. Se advierte que no se le puede hacer competencia en los citados artículos, por su gran hermosura.—2

FÁBRICA DE LICORES DE LA VIUDA DE PASCUAL E HIJOS, PALMA ALTA, NÚM. 11, MADRID. Licores ordinarios, finos, superiores y escarabados. Aguardientes, roncs y vinos generosos. VENTA AL POR MAYOR Y MENOR. Se facilitan prospectos y se remiten á provincias.—1

ÚLTIMA NOVEDAD FOTOGRAFICA. TARJETAS AMERICANAS. Primer ejemplar 40 rs.; las demás tarjetas á 3 rs. La fotografía de J. LAURENT, Carrera de San Gerónimo, 39, es la primera que ha introducido en España esta nueva clase de retratos que han merecido del público tanta aceptación que se desestiman ya por completo los de tarjeta ordinaria. Se hacen en la referida fotografía por el precio que hasta ahora se pagaba por las tarjetas ordinarias las nuevas TARJETAS AMERICANAS, que ofrecen la singular ventaja de ser á la vez retratos pequeños y grandes. GRAN REBAJA DE PRECIOS en las tarjetas ordinarias motivada por la introducción de las nuevas americanas. Tarjetas americanas: Primer ejemplar 40 rs.; las demás tarjetas 3 rs. Tarjetas ordinarias: Primer ejemplar en dos posiciones, 21 rs.; las demás tarjetas á 1 rs.—6

REVISTA DE LOS FERRO-CARRILES ESPAÑOLES. Oficinas, Madera Alta, 49, 2.º, Madrid. Esta importante publicación semanal contiene artículos sobre industria, comercio, artes, literatura y legislación, con todas las noticias mas importantes sobre ferro-carriles. Los números sueltos se venden en las principales estaciones para utilidad de los viajeros, puesto que llevan un completo prontuario, y las tarifas de todas las vías de España con el mapa general de los ferro-carriles españoles. Precio de suscripción en toda España, 15 rs. trimestre; 30 semestre; 60 al año. Se suscribe únicamente en las oficinas de Madrid.

VAPORES DE A. LOPEZ Y C. LINEA TRASATLANTICA. Servicio semanal á gran velocidad entre Marsella, Barcelona, Valencia, Alicante, Málaga y Cádiz en combinación con los ferro-carriles del Mediterráneo. Salidas de Alicante: Para Valencia, Barcelona y Marsella, los jueves 6 tarde. Para Málaga y Cádiz, los martes 10 noche. Salidas de Valencia: Para Barcelona y Marsella, los viernes 4 tarde. Para Alicante, Málaga y Cádiz, los lunes 6 tarde. Baria mayores informes sus consignatarios: en Madrid, D. Julian Moreno, Alcaz 4, 23.—Alicante, Sres. A. Lopez y compañía, y agencia de D. Gabriel Rabello.—Ya gencia Sres. C. Barria y compañía.

LA DELICIOSA REVALENTA ARÁBIGA DU BARRY DE LONDRES, cura radicalmente las malas digestiones (dyspepsias), gastritis, gastralgias, constipación de los habituales, hemorroides, fleugas, flatos, ruido en los oídos, palpitaciones diarias, hinchazones, vahidos, acedias, pituita, náuseas y vómitos, dolores, calambres, espasmos de es ómago, todos los desórdenes del hígado, de los pulmones, de los nervios, de la vejiga y de la bilis, insomnios, tics, bronquitis, opresión, asma, tisis (consumo), sarpullido, erupciones, melancolía, decaimiento, reumatismo, gota, tisis (consumo), histerico, neuralgia, vicios de la sangre, hidropesía y debilidad.—Es mas eficaz y menos costosa que el chocolate, el té, el café y el aceite del hígado de bacalao. Esta deliciosa harina de salud economiza mil veces sus precios en otros remedios. 65000 curaciones de enfermedades rebeldes á todo tratamiento, en cuyo número está comprendida la feliz curación del Santo Padre Pio IX, la de la marquesa de Brébant, el duque de Plusew, mariscal de corte, y otros. En cajas de media libra, 12 rs.; una libra, 20; 12 libras, 170; 24 libras, 300 rs. Casa de Barry y compañía, núm. 1, calle de Valverde, Madrid. DEPÓSITOS.—Sr. Borrell.—Sr. D. Vicente Miquel.—Sr. D. Carlos Ulzurrun.—Sr. Fer Sanchez Ocaña, Príncipe, 13.—Sr. Escobar.—R. Cuyas, Barcelona.—Ramón Pina, Sevilla.—Somonte, Bilbao.—Jorge Hodgson, Málaga.—Minguez, Valladolid.—Roberts, Gibraltar, y todos los principales droguistas y boticarios en las demás provincias.—30

BIBLIOTECA MUSICAL DE N. TOLEDO, VALVERDE, NÚMERO 34, BAJO, MADRID. Concluido el tomo sexto de la Guirnalda, en 24 rs. Contiene música escogida de piano, por valor de mas de 160 rs. como los otros. Suscripción á los tomos sexto y séptimo, 45 rs. Regalo 20 rs. en música. Véase el catálogo. Colección de óperas, estudios, etc. Ediciones, las mas completas y económicas.—2

BAÑOS DE ALZOLA. Se ha hecho cargo de la gran fonda de estos tan acreditados baños D. Francisco Rendilez, quien ha introducido grandes reformas tanto en el servicio particular como en aquel sitio. Hay un especial empeño en que la mesa lleve ventaja á la de los años anteriores. Además, en la estación de Zumarraga, que es la mas próxima, se han organizado para conducir á los viajeros al establecimiento, avisando con veinticuatro horas de anticipación.—1

TRASPARENTES. En el acreditado almacén de artículos de ebanistería y tapicería, plaza de Bilbao, núm. 11, se acaban de recibir del extranjero, transparentes del mayor gusto y novedad, desde el último precio de 22 rs. en adelante. En dicho establecimiento hay un gran surtido de galerías, portiers y de todos los artículos concernientes á la decoración de habitaciones. Se advierte que no se le puede hacer competencia en los citados artículos, por su gran hermosura.—2